
 

 

 

アーキテクトの活動状況に係る情報（事後公表） 

 

議 題 
大阪府市のスーパーシティの取組について 

（大阪府市スーパーシティ・フォーラム） 

日 時 令和３年２月８日(月曜日) 16:00 ～ 17:00 

場 所 大阪市役所 

出 席 者 

(アーキテクト)： 

西尾 章治郎 氏（リードアーキテクト・うめきた２期地区） 

上山 信一 氏（規制・制度改革） 

藤本 壮介 氏（2025 年大阪・関西万博） 

 

(職員等)： 

 大阪府知事 

 大阪市長 

 大阪府スマートシティ戦略部スマートシティ推進監 

大阪市 ICT 戦略室スマートシティ担当部長 

論 点 大阪府市のスーパーシティの取組について 

主 な 意 見 

・うめきた 2 期は、スーパーシティ構想の第一フェーズを担うに

ふさわしい場所。うめきた、万博、夢洲と連動していくことに非

常にアドバンテージがある。世界の都市づくりの最先端の環境

が整っている。 

 

・大阪にある創造的革新の風土を生かしてイノベーションを起こ

していきたい。規制改革に加えて「たのしい」ということにもこ

だわりながら取り組んでいくべき。失敗を称賛するといったこ

ともスーパーシティの軸にしていきたい。 

結 論 
区域指定獲得に向けて、府民・事業者等の意見をいただきながら

提案内容の検討を進めていく。 

説明等資料 
「グリーンフィールドで展開するまちづくりを核としたスーパー

シティの実現」 

備 考  

関 係 部 局 

（ 室 課 ） 
 



 

 

 


